

## BRACO DE SAINT GERMAIN

\*

Es el tercer Braco francés por difusión, pero ciertamente el primero en velocidad en menoscabo de la resistencia. Muy inteligente, de aspecto elegante y buena constitución, el Braco de Saint Germain es un óptimo perro de muestra que se adapta a los terrenos relativamente limpios demostrándose incluso un buen cobrador. Sin embargo, un grave inconveniente está constituido por el hecho de que su olfato varía muchísimo según los ejemplares. Óptimo en algunos, es mediocre e incluso insuficiente en otros.

\*

Este perro es comúnmente definido en Francia, su país de origen, como un "mestizo", ya que es el resultado de un cruzamiento entre una hembra de raza Pointer y un macho de Braco francés. Esto se llevó a cabo alrededor de 1830 por obra de un tal De Larminat, inspector forestal que había recibido como regalo de Carlos X dos Pointer llevados de Gran Bretaña. Del cruzamiento nacieron perros blancos y anaranjados que fueron confiados a otro inspector forestal de Saint Germain que realizaba su función en Saint-Germain en - Laye, cerca de París, y habría sido de esta localidad que la raza tomó su nombre cuando a finales del siglo XIX se redactó el estándar oficial. Desde entonces este tipo de Braco se difundió con relativa rapidez, apreciado sobre todo, porque a la velocidad del Pointer que, como la de todos los perros de muestra ingleses es superior a la de los Bracos continentales, une la calma y el temperamento del Braco francés.

\*

El Braco de Saint Germain es un perro elegante y bastante imponente, con osamenta robusta y buena musculatura. El tronco está bien recogido, las extremidades son fuertes y nervudas y sus ojos, de un hermoso color ámbar oscuro, tienen una mirada dulce y expresiva. Su andar característico es el galope, que le viene del Pointer. Sin embargo, su resistencia a la fatiga no es grande.

\*

\*

Alzada a la cruz. Machos, de 58 a 60 cm.: hembras de 57 59 cm.

Cabeza. Trufa rosada, ancha, relativamente prominente hacia los labios, con fosas nasales bien abiertas. Labios finos, de color rosado como el paladar. Caña nasal larga, recta o ligeramente cóncava. Apófisis occipital prominente. Frente bastante ancha. Stop no muy marcado.

Ojos. Grandes, de color amarillo oro.

Orejas. De nacimiento a la altura de los ojos, formando un ángulo, por lo cual no caen pegadas a las mejillas.

Cuello. Fuerte, bien musculoso, bastante largo, ligeramente arqueado, a veces con un poco de papada.

Extremidades anteriores. Largas de osamenta fuerte. Hombros fuertes, musculosos, largos, ligeramente inclinados. Codos rectos. Metacarpos cortos y rectos.

Cuerpo. Pecho ancho, profundo, que desciende hasta la altura de los codos. Costillas bastante largas. Dorso corto y recto. Riñón fuerte y ligeramente arqueado. Grupa huesuda con la punta de las nalgas algo prominente, ligeramente bajas.

Extremidades posteriores. Muslos rectos, bien caídos, carnosos. Corvejones anchos y rectos, no están curvados hacia dentro ni hacia fuera.

Pies. Dedos largos y cerrados. Almohadillas plantares duras y fuertes.

Cola. De nacimiento por debajo de los flancos, gruesa en la base y se afina hacia la punta. Es llevada horizontalmente.

Pelaje. Corto, no muy fino ni tampoco duro. Color blanco con manchas anaranjadas.

\*

ALIMENTACION. Las necesidades alimenticias en el ejemplar adulto, consideradas como ración de mantenimiento, están comprendidas entre las 1.250 y 1.400 Kcal. diarias. Más abundante, con valor energético más elevado, será la alimentación durante los entrenamientos y en el período de caza, para hacer frente al gran consumo de energía al cual está sometido el perro.

CUIDADOS DIARIOS. Es un animal provisto de capa de pelo corto: no requiere cuidados particulares salvo el uso periódico de un guante de crin que debe pasarse por todo el cuerpo con el fin de reactivar la circulación sanguínea periférica y eliminar pelos muertos. restos celulares, etc., y de un cepillo de cerda suave para las extremidades. Como el guante, este cepillo fortalece el pelo además de limpiarlo.

\*